



学校だより

<http://www.hikarigaoka1-j.nerima-tky.ed.jp>

練馬区立光が丘第一中学校

平成30年10月1日発行

勉強は生活するために必要

校長 境田 聡

本日早朝（10月1日）の台風24号による暴風雨は、私がこれまでに経験したことの無いものでした。みなさんの家ではどうでしたか。今年は全国的に台風や大雨・地震の被害が大きく、避難生活を続けている人々がまだいらっしゃいます。自然災害に備え、たくさん準備はしていますが、自然の力の大きさをまざまざと知らされた思いです。台風が去ると、秋本番を迎えます。3年生の修学旅行、2年生の福祉体験・職場体験、文化発表会と大切な行事が続きます。みんなで力を合わせて、充実したものにしましょう。

さて、2学期中間考査の成果はいかがでしたか。自分自身が努力しただけの成果は発揮されましたか。私たちは、自分自身ががんばった分だけ、良い結果が出た時には、とても嬉しいものです。逆に、努力をしないで、期待した結果が出なかった時は、とても悔しい思いをするものです。

将来、だれもが、仕事をして生活をしていくために勉強を生涯続けていかななくてはなりません。学校では、その基本となる部分を勉強していきます。みなさんが、学校を卒業してどんな仕事に就くかにより、勉強する内容は専門的になっていきます。そして、専門的な知識を得ながら、いろいろな工夫をして、他の人々に望まれる物などをつくっていくことが大切なこととなります。そこにやり甲斐や充実感を感じることができることが、とても重要なことだと思います。

「米」を例にとってみようと思います。「米」を主食として生活をしている国はたくさんあります。しかし、その中でも一番おいしいと言われているのが、日本の「米」です。これまでに日本人の好みに合うように改良や工夫が繰り返された結果、現在の我々がおいしいと感じる「米」になったのです。しかし、ここまでたどり着くまでには、たくさんの時間と労力が使われたのです。そこには、多くの人々がおいしい「米」を作るための勉強と努力もありました。おかげで我々は、おいしい「米」を選んで食べられるようになりました。今度機会がありましたら、米屋さんやスーパーマーケットの米売り場を見てください。いろいろな名前がついた「米」が売られています。それは、多くの人々が長い間苦勞して勉強しながら努力した成果だと感じてほしいと思います。

農業ばかりでなく、漁業や工業でも同様です。どのような分野の仕事に就いたとしても、勉強が必要であり、努力が大切です。その基礎的な力を学校で身に付けることが、みなさんにとってとても大切です。

10月の主な行事

1日（月）学年朝礼	13日（土）道徳授業地区公開講座 （土曜授業）
3日（水）貧血検査（1）	15日（月）全校朝礼 合唱練習始
4日（木）連合音楽会	17日（水）専門・中央委員会
5日（金）英語検定	19日（水）漢字検定
8日（月）修学旅行始（3）～10日	22日（月）生徒朝礼
9日（火）福祉体験（2）	24日（水）文化発表会リハーサル
10日（水）職場体験始（2）～11日	26日（金）文化発表会
11日（木）修学旅行代休（3） 防災学習（1）	29日（月）学年朝礼

情報モラル講習会

9月11日(火)保護者と第2学年を対象に、情報モラル講習会を行いました。SNS等のネット上でのトラブルの事例を知り、被害に遭わないためのマナーを学習しました。引き続き学校でも指導してまいります。ご家庭でも子供の身を犯罪被害から守る方法について、ご指導のほどお願いします。

ご参加いただいた保護者の皆様ありがとうございました。



オリンピック・パラリンピック講習会

2020年に東京オリンピックを控え、東京都ではオリンピック・パラリンピック教育推進事業を行っています。事業の一環として今回は、パラリンピック教育でのトップアスリートとの交流を通じ、可能性に挑戦する勇気や夢をもつ大切さを学ぶ機会を設定しました。

9月13日(木)第1学年と第2学年で、パラリンピック競技のゴールボールを行いました。2008年北京パラリンピックゴールボール代表 高田朋枝先生を講師としてお迎えし、デモンストレーションとゴールボール大会を行い、講話を聞きました。講習会後の生徒の感想では、「パラリンピック競技に興味をもった。」「ボールの中の鈴の音をたよりに競技をすることの集中力と競技の難しさを理解した。」などの意見がありました。

生徒会役員選挙

9月20日(木)生徒会立会演説会が体育館で行われました。生徒会役員選挙の任期は1年間となります。定員より多くの立候補があり、それぞれが立候補した理由を熱意をもって語りました。全校生徒はその熱意を受け止め、集中して候補演説を聞き、投票しました。今後の光一中の更なる生徒会発展のために頑張ってください。



練馬区連合陸上大会

9月20日(金)駒沢競技場で連合陸上大会が行われました。この日のために9月の数週間、出場選手の10名は、朝練習に励みました。

当日は雨で気温が低い中、全力で競技に臨みました。

3年女子100mハードルで8位に入賞しました。

応援やパトロールにご協力いただきました保護者の皆様、ありがとうございました。

生徒の活躍

ソフトテニス部	新人戦	女子団体	準優勝	都大会出場
バドミントン部	新人戦	男子団体	第5位	ブロック大会出場
連合陸上大会	3年女子100mハードル		第8位	